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第１回笠間市補助金等検討委員会議録（要旨） 

 
開催日時：平成１８年１１月８日（水） 

午後６時 
開催場所：笠間市役所 ２階 大会議室 

 
 
  出席委員：岡村 委員，後藤 委員，鈴木 委員，野村 委員，橋本 委員，兪 委員 
  （助役，事務局：畑岡総務部長，大和田財政課長，櫻井，中村，木村，綱川，川又） 
 
 

・・・・・・次 第・・・・・・ 
１．委嘱状交付 
２．助役あいさつ 
３．委員紹介・・・事務局より 
４．委員長・職務代理者選出 
５．説明 
 （１）現行の補助金制度について 
   ①補助金の概要について       〈事務局説明〉 
   ②交付決定の手続          〈事務局説明〉 
   〈事務局〉資料により説明 
   〈委員〉・合併をした１７年度の補助金のウエートが高まった要因はなにか。 
       ・補助金の決定した後か支出した後にその決定なり支出が適当であったかど

うかを評価する外部の委員会のようなものは現状ではあるのか。 
   〈事務局〉・合併に伴い補助基準を高いところに合わせる事業があったこと。また，新

たに単年度完了する補助金があったことなどによるものです。 
・外部的な審査機関はありません。補助金の使途については所管課が，支出

については，決算監査による審査になります。 
   〈委員〉・合併協議の中ではどのような調整方針により，補助金が整理されていたのか。

この委員会は，その方針を覆すことになるような方針を出してもいいのか。 
   〈事務局〉・合併初年度は補助金に対しては現状追認で行い。合併後，検討委員会を設

置して検討を進めるとして，各分科会に説明している。全部の補助金に対し

て検討を行うことになる。 
 （２）今後の委員会の進め方について 
   ①スケジュールの確認・・・・・・・・・〈事務局説明〉 
    〈事務局〉・平成２０年度の予算反映のためスケジュール確認 
        ・次回の資料として補助金の概要を作成のための調査票の確認 
   ②公開制度の導入について・・・・・・〈事務局説明〉 
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〈委員〉・補助金や団体の資料の検討にあたっては，情報公開の意味では個人情報保

護のため公開できないことになる。それ以外の基準を作成するであるとか，

答申であるとはかは公開してもいいのではないか。 
 ・委員会の協議は，原則非公開とする。 

下記の事由に該当しないときには，公開する。 
  〔理由〕①委員の自由な発言が妨げられるおそれがある。 
      ②補助金を受けている団体の利害に関する発言がでることが予想され

る。 
      ③意思決定途中の発言が公開されることにより市民の間に混乱を生じ

させるおそれがある。 
 ・会議の内容については，その要旨を公表する。 
 ・中間答申後，パブリックコメントを実施する。 

６．その他 
   〈事務局〉資料の提供について説明 
   〈委員〉補助金の制度を見直す場合には，財政課として予算編成のルールから直さな

ければならない場合があると思うが，この点はどのように取り扱うのか。 
   〈事務局〉今回の制度の見直しの答申が有益であり，その方法により実施することが

市にとって必要なことであれば，補助金の交付の制度以外にも，予算編成方法

等の変更も行って行きたい。 
   〈委員〉平成２０年の予算に反映するためとなっているが，できることは１９年度の

予算編成に取り入れていいのではないか。合併により重複する目的の団体や調

整が不足のまま補助金を交付しているものがありはしないか。現状でも確認す

ることが必要である。 
   〈事務局〉十分注意するよう補助金を所管する課に伝えるとともに，今後の予算編成

でも念頭おき対処できるようにする。 
７．その他 
    ・次回開催日の調整 

・今後の日程の調整法方の確認 
 
【閉会】 
   〈委員長〉本日は，ご苦労様でした。以上で第一回の検討委員会を終了します。 
 

（解散：午後７時４５分） 


